

INGIN MANDIRI, LUNCURKAN GERAKAN IURAN ANGGOTA Muhammadiyah Pilar Keistimewaan DIY

BANTUL (KR) - Bagi DIY, Muhammadiyah menjadi salah satu dari empat pilar keistimewaan, di samping Tamansiswa, Universitas Gadjah Mada dan kraton. Sinergi keempatnya akan menjadi kekuatan moral yang dahsyat untuk akselerasi kemajuan bangsa.

"Gerakan pembaruan Islam berkemajuan yang digaungkan Muhammadiyah akan mampu memberi pencerahan bagi bangsa," kata Gubernur DIY Sri Sultan HB X dalam Resepsi Milad ke-106 Muhammadiyah di Sportorium UMY, Rabu (18/11) malam.

Milad kali ini menjadi lebih istimewa dengan penghargaan yang diterima Organisasi Otonom Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) sebagai Organisasi Kepemudaan (OKP) terbaik dari Kementerian Pemuda dan Olahraga. Selain itu penganugerahan



KR-Devid Permana

Haedar Nashir meluncurkan 'Gerakan Iuran Anggota Muhammadiyah'.

gelar pahlawan nasional untuk Ki Bagus Hadikusumo serta pencanangan Gerakan Iuran Anggota Persyarikatan.

Menurut Sultan, pemberian gelar pahlawan nasional kepada Ki Bagus Hadikusumo sudah sepatutnya diberikan pemerintah mengingat peran besar Ki Bagus di masa ke-

merdekaan. Hal yang sama juga diutarakan Ketua MPR RI Zulkifli Hasan yang menuturkan, peran Ki Bagus Hadikusumo dan Muhammadiyah sangat luar biasa dalam melahirkan konsensus nasional.

Dalam kesempatan itu, Ketua PP Muhammadiyah Dr H Haedar Nashir meluncur-

kan secara resmi 'Gerakan Iuran Anggota Muhammadiyah' Rp 10.000/bulan/orang. "Gerakan ini akan menjadikan organisasi Muhammadiyah semakin mandiri," katanya. Resepsi Milad ke-106 Muhammadiyah kemarin dimenangkan dengan penampilan dari kelompok marching band 'Drum Corps' UMY yang menampilkan sejumlah lagu di padu atraksi yang menceritakan penaklukan Sultan Muhammad Al-Fatih atas Kota Konstantinopel. Selanjutnya sejumlah mantan Ketua Umum PP Muhammadiyah memberikan testimoni kesan-kesan saat memimpin Muhammadiyah, di antaranya Prof Dr HM Din Syamsuddin, Prof Dr HA Syafii Maarif dan Prof Dr HM Amien Rais, ditambah mantan Ketua Umum PP Aisyiyah Prof Dr Siti Chamamah Soeratro.

(R-2)-d